

公益財団法人 おりづる会 夏のレクリエーション

(公益財団法人)おりづる会は、交通事故で親を亡くされた交通遺児の子どもさんに対し、精神的、経済的な支援を行う団体です。当会では、交通遺児のみなさんに楽しんでもらおうと、夏と冬にレクリエーションを企画しています。

去る7月11日(土)、今年の夏のレクリエーションとして、『甲子園スタジアムツアー』と『インスタントラーメン発明記念館』に出かけ、参加者の皆さんと楽しい夏のひとときを過ごしました。

3塁側ロッカーです。選手たちが座っている場所です。



広くてきれいな球場でした。もうすぐ、高校野球が始まります。



甲子園スタジアムツアー

スタンドで集合写真。ハイチーズ!



普段入れない場所に入ることができピッチ席なども見ることができました。野球を知らない人もワクワクしましたね。



昼食は、WTC 48階にある「ワールドビューフェ」のバイキングでした。48階の景色は最高で、風船も飛んでくることが見られました。



インスタントラーメン発明記念館



午後は、チキンラーメンファクトリーでチキンラーメンを作る体験をしました。粉から袋詰めするまで、90分間の工程で楽しみました。世界に一つだけのチキンラーメン完成！



子どもたちの感想より

- インスタントラーメンを作って楽しかった。来てよかった。
- 阪神ファンのぼくなので、甲子園に行けてうれしかった。チキンラーメン作りは初めてなので楽しかった。
- 甲子園スタジアムツアーは普通入れないところに入れてとてもうれしかった。チキンラーメンも楽しかった。
- 世界に一つだけのチキンラーメンを作れたのが一番うれしかった。
- 甲子園スタジアムツアーは甲子園の仕組みが分かったので良かったです。昼ごはんは48階からの景色がとても良く、おいしかったです。インスタントラーメン作りは少し簡単でした。自分で作ったインスタントラーメンは家でゆっくり食べようと思います。

保護者の方の感想より

- 初めて行くところばかりで楽しかった。もう少しじっくり見ることができたらよかった。帰宅してから作ったラーメンを食べるのが楽しみです。
- インスタントラーメン作りはとても貴重な体験でした。親子で楽しめました。WTCも個人ではなかなか来られないので良かったです。甲子園は野球に興味がないけれど思っていたより楽しめた。車内のビンゴゲームも楽しかった。来るか迷って参加しましたが、参加して良かったです。いい思い出ができました。
- 甲子園スタジアムツアーは普段見ることのできないものを見ることができたので、貴重な思い出となりました。チキンラーメン作りは作る前はとても緊張しましたが、作ったらとても楽しかったです。
- なかなか親子でどこかに行くということが少ないので親子で楽しく過ごさせていただきありがとうございます。

これらの事業は、皆様方の善意の寄付により支えられております。
今後ともご支援をよろしくお願い致します。